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亚洲球队期待下届世界杯
带来更多震撼
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延延庆庆赛赛区区打打造造““山山林林场场馆馆””
冬奥会延庆赛区核心区场馆规划设计出炉

与以往奥运村常见的 “高
楼大厦”形成鲜明的对比，延庆
冬奥村是一个美轮美奂的 “冬
奥山村”。 延庆冬奥村的建筑体
现的是中国北方山村模式，“村
落”依山形地势而建；秉承的是
中国传统的山水文化， 半开放
的院落中， 原有的树木成为主
角， 让建筑掩映于山水林木之
中。 在这里居住的各国运动员

和官员、 赛后的游客将深刻体
验到中国的山水文化、 山村传
统之美。

延庆冬奥村附近还有一个
几十户人家的西大庄科村。 在
规划设计中， 这个村不仅不会
被拆迁， 还将原汁原味地予以
保留， 形成一个鲜活的中国北
方山村文化展示区， 并提供冬
奥赛时服务。 未来，这个村将因

为这些设施成为一个集民宿 、
文化展示和旅游服务为一体的
冬奥主题山村。

延庆冬奥村可提供运动员
及随队官员约1430个床位，包含
国际区、运营区、居住区等功能
区。 延庆冬奥村赛后将转换成
为山地滑雪旅游度假酒店 ，为
冰雪运动及山地活动爱好者提
供服务。

本报讯 （记者 崔欣） 近日，
北京住总科贸控股集团有限公司
在 世 东 国 际 大 厦 举 办 了 第 一
届 “世东杯” 乒乓球比赛， 18家
大厦入驻企业60余人报名参加了
比赛。

据了解， 自世东国际大厦建
成以来， 科贸公司致力于打造和
筹划有特色的 “业主之家、 职工
之家 、 党员之家 ” 等写字楼文
化， 为入驻企业提供丰富的业余
文化生活。 通过已经举办的 “携

手世东、 筑梦远航” 高端沙龙活
动和此次 “乒出干劲 搏出精彩”
文体活动， 进一步增进了大厦入
驻企业间的交流了解。 据介绍，
今后， 科贸公司还将继续举办各
类文化活动。

葡萄牙被淘汰了， 但C罗的
新闻却并未中断， 他的照片依然
抢占着欧洲各大体育媒体的头
版。 最近有关C罗离开皇马加盟
尤文图斯的消息 “激增”， 这位
超级巨星真的要在职业生涯的
“晚年” 改换门庭吗？

尤文图斯总经理马洛塔在谈
到此事时表示 “八字还没有一
撇”，马洛塔的口风儿很严，意大
利媒体从此君的口中得不到任何
有价值的信息。 不过这是尤文图
斯惯用的“伎俩”，当年伊瓜因转
到尤文图斯时， 他们也是一开始
说“没什么可能”。 意甲俱乐部普
遍经济状况不佳， 尤文图斯真的
能承担起C罗的转会费和巨额工
资？首先意甲虽然总体“贫穷”，但
尤文图斯绝对是个例外， 这家俱
乐部的运转状况一直比较健康。
常年参加欧冠并取得好成绩，让
尤文图斯也是收益颇丰。 尤文图
斯也可以通过赞助商得到一些资
金， 另外还有很多变通方式去套
现———比如通过卖C罗的球衣赚
钱， 再比如卖掉队内一些比较值
钱的球星，鲁加尼、伊瓜因甚至皮
亚尼奇都有可能被卖掉。 就像意
大利国家队主教练曼奇尼所言，
如果C罗能够来到意甲， 对意甲

的推广是件极大的好事。
关键是C罗一直是皇马的领

袖， 他为什么萌生去意了呢？ C
罗虽强， 但毕竟是一位已经33岁
的球员 ， 葡萄牙人还能再战几
年， 皇马肯定得仔细掂量掂量。
C罗这两年提出的加薪请求， 一
直没有得到皇马的 “正面回应”。
C罗要离开皇马， 也是想向西班
牙人证明自己尚能一战。 如果C
罗真的能率尤文图斯夺得这家俱
乐部梦想了多年的欧冠冠军， 那
无疑又是一次个人英雄主义的
“极端” 体现。 从世界杯的比赛
看， 虽然葡萄牙队的整体实力并
不太强， 但C罗本人的发挥还是
可圈可点的。 33岁看上去挺扎眼
的年龄 ， 但如果你不想这个数
字， 只看C罗的表现， 你会发现
他和年轻人区别不大。

皇马始终是以买巨星著称
的， 如果队中招牌C罗离队， 他
们一定不会 “善罢甘休”。 有种
说法是， C罗一旦走人， 皇马会
不惜一切代价引进姆巴佩和内马
尔中的一人。 不过， 引进的难度
肯定很大， 因为姆巴佩和内马尔
都来自巴黎圣日耳曼， 这家俱乐
部也是一艘 “航空母舰”， 他们
比皇马还有钱。

原本没有人期待亚洲球队能
在俄罗斯世界杯上留下什么令人
深刻的印象， 但在面对世界强队
时一些令人惊喜的表现和创纪录
的小组赛积分总和， 让亚洲球队
对2022年卡塔尔世界杯的期望又
提高了一些。

尽管韩国队没能小组出线，
但其2∶0击败卫冕冠军德国队的
表现堪称顽强； 尽管在淘汰赛首
轮遗憾输给比利时队， 但日本队
面对世界强队的惊艳表现， 足以
证明亚洲球队的出色发挥并非昙
花一现。

伊朗队在小组赛面对克·罗
纳尔多领衔的欧锦赛冠军葡萄牙
队时 ， 也顽强地战成1∶1平 ， 这
也说明小球队与传统强队之间的
差距也许正在慢慢缩小。

来自亚足联的球队无一晋级
本届世界杯八强， 这也是2002年
韩日世界杯之后的又一次 “剧本
重演”。

但是日本、 韩国、 伊朗可以
昂着头离开俄罗斯， 并对2022年
卡塔尔世界杯充满期待。

“亚足联的球队在本届世界
杯收获了很大的信心和鼓励 。”
来自英国足球杂志 《442》 的安
迪·杰克逊认为， “他们可以期
待下届世界杯了， 并且很有希望
成为制造冷门的球队， 就像这届
世界杯一样。”

来自亚足联的球队在本届世
界杯小组赛阶段累计获得15分，
这是他们迄今为止的最佳表现，

而且超过了非洲球队： 埃及、 摩
洛哥、 尼日利亚、 突尼斯和塞内
加尔。 这五支非洲球队在小组赛
后全部回家， 并且一共只拿到了
11分。

但是， 来自亚足联的另一支
球队———沙特队一直没能从0:5
负于东道主俄罗斯的打击中恢复
过来， 而亚洲杯冠军球队澳大利
亚队也经历了一届注定被遗忘的
世界杯： 与法国、 丹麦、 秘鲁同
组的澳大利亚队最终没能获得一
场胜利。

作为唯一一支从小组赛突围
的亚洲球队， 日本队在与比利时
队的淘汰赛中不落下风， 并且率
先 打 入 两 球 ， 而 群 星 闪 烁 的
比 利 时队也奉献了世界杯历史
上一次伟大的反扑 ： 先扳平比
分， 并在伤停补时阶段打入绝杀
的一球。

“日本队在面对本届杯赛最
强的球队之一时， 展示出的伟大
品格和英勇战斗力令人敬佩。 他
们的成功代表了亚洲球队的进
步， 他们足以与世界精英球队比
肩。” 亚足联主席萨尔曼说。

日本队的形象同样因他们的
球迷获得加分， 日本球迷们赛后
主动清理赛场垃圾的行为赢得广
泛赞誉。

“这支日本队和他们的支持
者们可以高昂着头离开俄罗斯，
他们在世界足坛的地位与威望也
获得大幅提升。” 杰克逊说。

据新华社

山林掩映之中， 七条狭长的雪道从近千米高的山顶蜿蜒而下； 山脚之下， 全长
1900米的雪车雪橇赛道蜿蜒回转……建筑景观无声息的融于一片自然山林之中。 近日，
北京2022年冬奥会延庆赛区核心区规划亮相。

记者从市重大项目办了解到， 延庆赛区已经基本完成规划设计， 开始进入全面建
设阶段。 目前， 国家高山滑雪中心、 国家雪车雪橇中心已经开工建设， 延庆冬奥村、
山地新闻中心今年将实现开工建设。

据了解， 延庆赛区核心区位于小海坨山南麓， 将建设国家高山滑雪中心、 国家雪
车雪橇中心两个竞赛场馆和延庆冬奥村、 山地新闻中心两个非竞赛场馆。 国家高山滑
雪中心2022年将承办北京冬奥会滑降、 超级大回转、 大回转、 回转等极具挑战和观赏
性的比赛项目， 雪车雪橇中心将举办冬奥会有 “雪上F1” 之称的雪车雪橇比赛， 2022
年将承办北京冬奥会雪车、 钢架雪车、 雪橇的比赛。

■俄罗斯2018

CC罗罗真真要要去去尤尤文文？？

住总科贸公司举办乒乓球赛

高山滑雪项目被称作 “冬
奥会皇冠上的明珠”，依托海坨
山拥有约900米落差，3000多米
坡面长度的天然地形优势 ，创
造各种环境差异并存的赛道 ，
天然 “山石” 作为赛道主要要
素， 这一特色及赛道本身的难
度将确立延庆海坨山滑降赛道
在世界高山赛道中的地位。

国家高山滑雪中心包括竞
速、 竞技赛道及训练道、 高山
集散广场、 媒体转播区、 山顶
平台出发区， 竞速、 竞技结束
区等， 可提供8000个观众席位。

值得关注的是， 这些功能
区散落布局在山谷中， 沿山体
地形穿插叠落于山谷之中， 不
仅减少对自然山体的改造， 和

山景的整体 美 观 ， 而 且 通 过
预 制 装 配 式 构 件 ， 具有建筑
的可逆性， 必要时可以分解移
除， 恢复地形原貌。

山顶的出发平台， 被誉为
北京海拔最高的建筑， 犹如一
只凌空欲飞的大风筝， 轻盈飘
逸， 赛后将作为游客的观景平
台， 一览燕山壮美。

雪车雪橇项目是冬奥会中
速度最快的项目，专业性强，极
具观赏性。 延庆国家雪车雪橇
中心采用世界顶尖水平的赛道
设计 ，在弯道数量 、赛道长度 、
速度、难度、趣味性、安全性、展
示性等方面均表现优越。

国家雪车雪橇中心位于延
庆赛区核心区南区中部， 将进
行雪车、 钢架雪车和雪橇项目
的比赛。 赛道垂直落差127米，
赛道长度1935米， 设置16个弯

道 ， 最高设计时速134.4公里 ，
设置5个赛道出发区 ， 总观众
席位数7500席。

记者了解到， 国家雪车雪
橇中心有两大特点。 第一是独
特的建筑造型， 具有中国气质
的场馆设计宛如一条游龙飞腾
于山脊之上， 若隐若现， 嬉游
于山林之间 ； 第二是独特的
“山地气候保护系统”。 和其他
国际赛场不同， 国家雪车雪橇
中心增加了一个赛道遮阳屋

顶 ， 结合赛道形状 、 自然地
形， 有效保护赛道冰面免于受
到各种气候因素影响， 避免阳
光对运动员的视线影响， 确保
赛事高质量进行， 并最大限度
降低能源消耗。

据悉， 国家雪车雪橇中心
将在冬奥赛后， 作为中国国家
队训练基地， 并继续承办世界
杯等重大国际赛事， 同时亦可
成为大众体验雪车雪橇运动的
重要场所。

游游龙龙飞飞腾腾
雪雪车车雪雪橇橇最最高高设设计计时时速速113344..44公公里里

““冬冬奥奥山山村村””
打打造造最最美美的的奥奥运运村村


